

6月もいきつうし for All ② 平岡小教育相談だより

2025. 4月

「あわせた工夫、
もじょうじょに考えます

4月は変化の月です

始まって1週間。新しい生活には少し慣れましたか。
「やればできる」となる間に、登下校のつきを、をしてくださった! お迎えに立って
「ださった!」しているおうちの方々、ありがとうございます。低学年に
よりそでくれている上級生のみなさん、「今のやしさが、

きっと来年の平岡、予にも「やさしさリレー」になります。ありがとうございます。
「やさしさ」に、きっと「がんばり」が届いていくじゃないか、と思ます。

さて、4月。「今までどちらか」と感じる人も多いのではないでしょうか。
たしかに、二年生などは大きく変わった人もいますね。

大きいに、二年生などは大きく変わった人もいますね。
相談などで話していく、「前とちがうんだ」と困った△
が大きな困った△にはなる人としましてはあります。
でも、「やさかる」というのは大人によるための大切なステップのひとつです。

「ほら…(わたしたちがいた)赤ちゃん 時は、おまつをかえてもらったり、ミルクを
あっぽ、をもらっていますね。でも、小学生になつたら自分で歩けたり。
ことばで「伝えた!」…できることがいっぱいです。(発達などで苦しいこともあります)

1年生：二年からの学校生活の
レーベなどをおぼえる。
2年生：漢字をたくさん。かる
3年生：かると覚えてうぐく。
4年生：自分の考え方とひとの考え方のちがいが

これまでをいかして
これまでもいかして
まわりもかわっていく

5.6年生：学校のリーダーとして

「誰かのために働く」が増える

中学生：「将来を考えて社会人に

「進む」、「いじめられやすい人が多くあります。
変化が苦手な人は今までと同じ」と

されてみると、ホッとします。さすが

